
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
3 月RI 月間テーマ『水と衛生月間』 

第 3221 例会   2021 年 3 月 23 日(火) 
ホテルグランシェール花巻 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラムは、奨学生卒
業と在校生の現状を報告して頂
きます。花巻北高校より川村校
長先生、卒業された T 君、2 年
F さん、１年M さんをお招きし
ております。お忙しい中のご出
席に感謝申し上げます。 

３月1 日の卒業式に参加させ
て頂きました。名簿でT 君を探
したところ3 年6 組に名前を見つけ注目していました。丁度我
社の従業員の息子千葉君もT 君の次に呼名されて、二人の凛々
しい卒業証書授与の瞬間を目に焼き付けることが出来ました。
また、花巻北高校ＯＢの川村校長先生の計らいで、式次第に国
歌、校歌斉唱と書かれており、国歌は音源を流して聞くだけ，
校歌は卒業生の応援団長が前に出て音頭をとり、ブラスバンド
の演奏による斉唱でした。マスクを着けではありましたが１０
数年ぶりの母校の校歌を歌う事が出来ました。コロナ禍の中、
感染対策を取りながらも静粛で素晴らしい卒業式であったと思
います。皆様には十分時間を取っておりますので、川村校長先
生からお話を頂きたいと思います。  

３月１１日は東日本大震災から10 年の節目を迎えました。
それに合わせたように自動車工業会豊田章男会長のオンライン
記者会見があり、「このままでは最大100 万人の雇用と、15
兆円もの貿易黒字が失われることになりかねない」と言うショ
ッキングな試算を発表しました。１０年前の原発事故で日本の
電源は原子力から火力に依存する状態が続いています。日本の
電源は再エネが19％、75％を火力に頼っています。再エネの
比率は欧州30％、中国27％と遅れをとっており、米国18％

もバイデン政権の急激な政策変更
により日本が早々に抜かれていく
ことは目に見えています。今後始
まる「脱炭素」という名の経済戦
争に、自動車業界が決定的な敗北
を喫しかねない危機感をあらわに
しました。 

私たちＲＣも、持続可能な社会を作らなければならない責任
を少なからず負っていると思います。「脱炭素」「脱プラスチッ
ク」「脱貧困」「脱孤独」に向けて活動かなければならないと実
感している今日この
頃です。 

明日はぬくまる食
堂フードパントリー
の日です。今回も
71 世帯に支援する
予定になっていま
す。都合のつく方
は、お手伝いを宜し
くお願い致します。 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

◆3220 回 例会の概要  

例会メニュー 

□開会点鐘               阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間              阿部会長 

会員卓話                担当 髙橋 利美君 

□幹事報告および委員会報告        幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

・「東日本大震災から10 年を迎えるにあたり」ロータリー
ボイス掲載のお知らせ 

〔国際ロータリー 第2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 

・東京ロータリークラブ創立100 周年記念例会兼祝賀会
について（当日のダイジェスト映像ご案内） 
〔国際ロータリー 第2520 地区 代表幹事 菊池 忠彦〕  

・ハイライトよねやま Vol.252 
〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕  

・令和3 年度入学式について（お知らせ） 
〔岩手県立花巻南高等学校 校長 菅原一成〕 

 
 

 
 3/30 （火）会員卓話又はゲストスピーチ 未定 

4/06 （火）慶祝者スピーチ 

4/13  (火) 笑いのたねﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 代表 後藤 誠子さん 

 

 

 

 

味噌カツ 

■会長の時間（31/48）  阿部 一郎 君  

 

 

 



 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
【阿部一郎君】 
御多忙中、川村校長先生、T 君、F さんM さんには、例会
参加頂きありがとうございました。コロナ禍の中、勉学に励
み、自己目標に向かって頑張ってこられたと思います。今後
の皆様の活躍を心より祈念します。 
【橋川秀治君】 
署名で支援頂いた水沢天文台の本間教授が２月に天文学会の
最高の賞である林忠四郎賞を受賞され、昨日は天文台の機器
と施設が日本天文遺産の認定を受けました。皆さんの熱い想
いが天文台に追い風を吹かせている様に感じます。ありがと
うございました。 
【三田 望君】 
早退します。立花さんありがとうございます。奨学生の皆
様、本日は御報告ありがとう。卒業生、T さん、今後の活躍
を祈っております。 
【高橋 豊君】 
花巻北高校川村校長先生はじめ３名の高校生の皆さんご苦労
様です。時代は大きく変化しています。コロナで大変です
が、ピンチはチャンスと言います。常に前向きに努力して行
けば、必ず良いことがあると信じて大いに頑張って下さい。 
【佐藤良介君】 
川村校長先生、３名の奨学生のみなさん本日はご出席を頂き
ありがとうございました。T さん卒業おめでとうございまし
た。T さんをはじめ奨学生のみなさんの今後益々のご活躍を
お祈り致します。 
【稲田典之君】 
奨学生の皆さまの一層の御活躍をお祈り申し上げます。 
【佐々木史昭君】 
花巻北高校長の川村俊彦様はじめ、花巻ロータリークラブ奨
学生の卒業生のT さん、２年生F さん、１年生M さんの例
会への参加を心より歓迎致します。みなさん、それぞれの信
ずる道に全力で取り組まれ、大いに御活躍されんことを御期
待申し上げます。将来、世界中で１２０万人が活動するロー
タリークラブのことを思い出し、花巻ロータリークラブに想
いを馳せていただければ幸いです。 
【藤原喜子君】 
本日はご多忙中、川村校長先生はじめ、T 君、F さん、M さ
ん例会参加有難うございました。増々のご活躍を祈念いたし
ます。そして先日はバレンタインチョコのお返しに皆さんわ
ざわざご用意いただいたのが嬉しくてご報告いたします。わ
かば酒店でセレクトして下さった白ワイン、リットワークプ
レイスの花巻の美味しい地ビール、ソーベーズカフェの玄米
クッキー、パティシエカノンの焼き菓子、パティスリーアン
ジュのかりんとう焼きドーナツ、リーガロイヤルホテルのバ
ームクーヘンに、メリーチョコのチョコとチョコクッキー、
成城石井のミックスナッツ＆チョコ＆ミニ赤ワイン、私の部
屋のステキなパッケージのプレゼントまで盛り沢山♡本当に
有難うございました。これを全て、お腹に入れてしまうであ
ろう1 カ月後、私はプクプクと幸せ太りになっていると思
われます      
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 
 
 
 
 
 
 
 

31 人中  13 人 出席  出席率 50.0 ％ 

   前回修正  65.3％ 
 

メーキャップ   なし 
 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆花巻RC 奨学生   卒業生報告会  

◆出席報告            出席委員会 

岩手県立花巻北高等学校 

校長 川村 俊彦 様 

花巻RC 奨学生委員会 

佐藤良介委員長 

卒業生 T さん 

2 年生 F さん 

 

1 年生 M さん 

 

〇〇大学理工学部を受験し結果を
待っている状態です。今年1 年はコロ
ナの影響でリモート化や在宅勤務が
推進され、IT による情報社会の時代を
感じました。その為情報通信について
深く学びたいと思っています。そして
将来、過疎化が進む地域のお年寄りが
暮らし易い情報通信社会を創れるよ
うな人材になりたいと思っています。 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

頂いた奨学金は英語の参考書や服
飾品製作の材料を購入させて頂きま
した。作ったイヤリングは店頭に置
いて頂いたりクラフト市で直接販売
したり、とても良い経験をさせて頂
きました。将来は志望校である文化
学園大学ファッションクリエイショ
ン学科に進み、服飾関係の仕事につ
きたいと思っています。 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

皆様のご支援のもと、高校1 年生の学
校生活を充実して生活することが出
来ました。4 月からは2 年生として大
学進学に向け更に意欲的に学習に取
り組み受験勉強に意識を切り替えて
いきたいと思います。自分の興味のあ
る分野の探求活動やボランティアな
どの校外活動にも積極的に取り組ん
でいきたいと考えております。 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

 3月1日に卒業証書授与式が執り行
われ 210 名の卒業生が旅立っていき
ました。奨学生の皆さんは自分の目標
をしっかり持っているなと実感いた
しました。卒業生のT 君はバレー部で
3 年間活躍いたしました。 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

皆様の支援を受けまして本校生と
は活き活きと文武に活動しておりま
す。私は平成14 年（2002）に本校に
教諭として赴任し、それ以来 20 年間
で3 度、通算で12 年務めております。
今校長室に5 本の優勝旗があります。
20 年間振り返って 5 本の優勝旗が校
長室にあったことは無かったと記憶
しております。今年の高総体で、もう
1。2 本増えてくれることを期待して
おります。 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

本業は写真部ですが、中
学校では剣道部。部員不足
の女子剣道部の助っ人と
して先日の選抜大会に出
場したところ、見事、準優
勝でした（川村校長談） 

F さんの
ｲﾔﾘﾝｸﾞ。
プロ並み
です！ 


